

UNAAPE DE TRAPPES ET SES ENVIRONS

Association de parents d'élèves indépendants de Trappes CONTRIBUONS à l'AVENIR des ENFANTS en toute indépendance



Madame, Monsieur, Chers parents d'élèves,

Suite à l'adoption de la suppression du temps d'étude lors du Conseil Municipal du 22 juin par une grande majorité des élus, nous invitons tous les élèves de Trappes à venir faire leurs leçons et/ou révisions à la mairie ce lundi 29 juin à partir de 18h30.

Faisons leur comprendre que faire ses devoirs après les temps d'activités périscolaires est complètement absurde.

Cette organisation causera plus de fatigue, de stress, d'énervement et surtout plus d'échec à nos enfants.

Venez nombreux ce lundi 29 juin à la mairie à 18h30.

Grande soirée d'étude.

(Les enfants, si vous n'avez pas de devoirs, amenez du travail ou des dessins à faire).



